



**MESSAGES DONNÉS À TRAVERS LE
GROUPE DE L'AMOUR DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ**

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MESSAGES DU DIMANCHE 6 AVRIL 2025

(Premier dimanche du mois)

OLIVETO CITRA (SA) ITALIE

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE

Mes enfants, Je suis l'**Immaculée Conception**, Je suis Celle qui a enfanté le Verbe, Je suis la Mère de **Jésus** et votre Mère. Je suis descendue avec une très grande puissance, avec Mon Fils Jésus et **Dieu le Père Tout-Puissant** la **Très Sainte Trinité** est au milieu de vous.

Mes enfants, marchez dans la lumière dans ce monde de ténèbres, laissez l'**Esprit Saint** guider vos pas, confiez-vous à la **Très Sainte Trinité** dans vos doutes, affrontez chaque jour avec foi tout ce qui vous arrive.

Aidez-vous par la prière, car la prière est l'arme, la seule arme pour vous défendre du mal qui prévaut dans ce monde. Le mal vous offre tout ce que vous désirez pour vous éloigner toujours plus de la prière, **en ce temps où le monde subit une grande transformation sans que personne ne s'en rende compte, car beaucoup de choses sont manipulées par l'homme, par une intelligence qui ne vient pas de Dieu le Père Tout-Puissant.** Lui vous a donné la sagesse, l'intelligence, la raison, tous des dons pour aider votre prochain dans chaque nécessité. Seule la prière peut ouvrir vos yeux pour vous permettre de distinguer le bien du mal.

Mon Fils **Jésus** est présent et se manifeste en ceux qui accomplissent Sa volonté, en respectant Ses enseignements qui sont bien clairs pour le monde, mais combattus et obscurcis par le péché que l'homme faible commet. **Ceux qui représentent Mon Fils Jésus dans ce monde, qui font Sa volonté, seront bientôt révélés, et ceux-ci ne font pas partie de l'Église, car le Vatican est de plus en plus dans les ténèbres, car ceux qui portaient la lumière sont montés au Ciel ; il ne restera qu'une ville désolée, qui n'aura plus d'importance dans ce monde.** La véritable Église n'est pas faite de pierres, mais de foi, des commandements que vous connaissez tous, et de tout ce que Mon Fils **Jésus** a enseigné en ce monde, transmis par ses **Apôtres. Pierre** est toujours à la tête de la Sainte Église et il le restera jusqu'à la fin des temps. Il a représenté le sacrifice, le renoncement, la foi, le repentir, la miséricorde, tout ce que désirait Mon Fils **Jésus**, et il veut encore aujourd'hui parler au monde de son **Maître**. Suivez sa voix, car il vous a aussi parlé à travers **Jean-Paul II**, en le guidant jusqu'à sa mort en ce monde.

Mes enfants, Je vous aime immensément, Je prie toujours pour vous tous, pour votre salut, pour les âmes de tous ceux qui souffrent, de la faim, des maladies, pour ceux qui souffrent dans l'esprit; Je ne cesserai jamais de prier pour que tous puissent atteindre le Paradis, car l'enfer a déjà arraché beaucoup d'âmes à **Dieu le Père Tout-**

Puissant, des âmes qui ont choisi de faire le mal en ce monde. Je vous aime, mes enfants, immensément ; si vous saviez combien Je vous aime, vous pleureriez de joie. Pierre va vous parler, maintenant Je dois vous quitter, Je vous donne un baiser et Je vous bénis tous, au nom du **Père**, du **Fils** et du **Saint-Esprit**.

Shalom! Paix, mes enfants.